

MECHATRONIK

Design | Entwicklung | Integration



125.
Jahrgang
2017

Jubiläum MECHATRONIK

125 Jahre – das ist unendlich viel Mechatronik!

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Jubiläumsjahr zum 1.1.2017 wechselt die Zeitschrift MECHATRONIK zur cm creativ management AG mit Sitz in Mainleus/Bayern – vor den Toren der Bierstadt Kulmbach gelegen.

Der bisherige Herausgeber, IGT-Verlag – München mit Lothar Zobel als Geschäftsführer an der Spitze – bedankt sich für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und gibt die Zeitschrift MECHATRONIK in die mit Medien erfahrenen Hände der cm creativ management AG.

Hinter der cm creativ management AG stecken über 20 Jahre Erfahrung mit Fachmedien (u. a. Carl Link Verlag, Wolters Kluwer, Haufe Mediengruppe, Verlag C.H. Beck, Mediengruppe Oberfranken Fachverlage).

Unser Ziel ist es gemeinsam mit Ihnen die Zeitschrift MECHATRONIK praxisnah, kompetent und zukunftsorientiert fortzuführen.

Setzen Sie auch in der Zukunft auf unendlich viel MECHATRONIK, verteilt auf 8 informative Ausgaben pro Jahr.

Ich freue mich auf die weitere, vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Ihnen.

Mit freundlichen Grüßen aus dem Kulmbacher Land

Manfred Weber
Dipl.-Betriebswirt (FH)